

杉並区長 田中良様

2019(令和元年)7月9日
西荻窪の道路拡張を考える会

要望書

私たちは、70年以上前に決められ、50年以上も前に計画されたという都市計画道路補助132号線(西荻窪駅北の青梅街道から南の神明通り入り口まで)の道路拡張の理由について納得していません。計画はあまりにも拙速しています。

私たちは、こぢんまりとして他所とは違う独特の魅力を持っている西荻の街が好きで、ここに暮らしていますが、今、街が変わり人生が変わる事態に直面して衝撃を受けています。

私たちは次のことを要望いたしますので、ご回答くださいますようお願いいたします。

①132号線道路拡張を「計画ありき」で拙速・先行させないで、「西荻窪のまちづくり」の問題として住民とともに議論を深めてください。

地権者だけではなく、店子さん、借家人、従業員、地域住民への周知徹底はまだできていません。魅力ある西荻のまちづくりを、専門家などの協力も得ながら住民とともに作り上げていく「場」を設けてくださいますよう要望します。

②東京ガス西部支店の跡地を「防災公園」にできないでしょうか。

青梅街道から関根橋交差点までの道路は、東京ガスと青梅街道を結ぶ緊急道路として位置づけられ、北側から拡張を進める理由のひとつになっていました。

私たちはこれまで、災害時に東京ガスの緊急出動が本当に必要なら、出勤に便利なところへの移転も考えられるのではないかと、例えば青梅街道沿線へ移転できないか、そして跡地は防災公園にならないか、などの提案もしてきました。

私たち住民は東京ガス敷地の前を毎日通っていますので、ずっと以前から、東京ガスの業務状況が年々変わってきていることに気がついていました。

最近になって東京ガスの統廃合による移転計画が噂になって聞こえてきました。その真偽を早急に確認していただくことを要望いたします。

もし移転が確定であれば、跡地の土地については、私企業ではありますが、かつて日産自動車跡地を「防災公園」にしたように、まちづくりの問題として区が積極的に関わっていただきたいと思います。西荻地域に「防災公園」を作ってくださいますよう要望いたします。

以上、2点を要望いたします。

西荻窪の道路拡張を考える会

杉並区西荻北5-9-12	中野千枝・鎌田美和子
小平市回田町278-6	渡邊廉・渡邊恵美子
杉並区西荻北5-9-11	加川弘士・加川照子
杉並区西荻北5-9-10	丸茂年昭・丸茂明美
杉並区西荻北5-9-9	三田眞弓・三田ふさ子
杉並区西荻北5-9-1	フレイビン リチャード・原口良子